

Jumat Curhat, Polsek Kelapa Dua Dengan Warga Curug Sangereng

Suhendi - TANGERANG.KAMPAI.ID

Oct 4, 2024 - 19:14



TANGERANG - Polsek Kelapa Dua mengadakan kegiatan Jumat Curhat bertempat di Aula Kantor Desa Curug Sangereng Kec. Kelapa dua Kab. Tangerang, Jumat (04/10/2024). Acara dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Hadir dalam kegiatan tersebut sejumlah petugas kepolisian dan tokoh masyarakat setempat, di antaranya AKP Jona Tanjung, SH. (Wakapolsek Kelapa Dua), AKP Sunarto Wibowo. (Kanit Samapta), AKP Agus Irwandi. (Kanit Bimas), Aat Santoso. (Sekdes Curug Sangereng), Aipda Jakaria (Binmas Curug Sangereng Aipda Jakaria), Aiptu Arifin (Panit Sabhara), M.Lutfi (Kapospol Gading Serpong), Karang Taruna Desa Curug Sangereng, Ketua Rt/Rw Desa Curug Sangereng, warga Desa Curug Sangereng (tokoh masyarakat, tokoh agama, dan Karang Taruna RW 15).

Kegiatan Jumat Curhat dilakukan oleh Kepolisian dalam rangka silaturahmi dengan pemangku kepentingan (stakeholder) dan warga. Selain itu, kegiatan ini juga untuk datang, mendengar, mencatat, berdiskusi dan mencari solusi terhadap permasalahan yang ada di tengah-tengah masyarakat.

Peran penting dari seluruh Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dalam membimbing umat maupun warga agar tetap menjaga kerukunan, kesejukan dan keteduhan khususnya memasuki fase inti Pilkada tahun 2024. Agar ditingkatkan sinergitas dan kolaborasi seluruh elemen masyarakat dalam menjaga lingkungan agar tetap aman & kondusif.

Warga Curug Sangereng berterima kasih atas kerjasama selama ini yang telah terjalin. Terima kasih atas keaktifan dari Bhabinkamtibmas Desa Curug Sangereng dan personel Polsek Kelapa dua. Agar kegiatan patroli dan sosialisasi Kamtibmas ke masyarakat lebih diintensifkan lagi, untuk meminimalisir terjadinya potensi Gangguan Kamtibmas.

Melalui dialog yang konstruktif ini, Polsek Kelapa Dua berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta dapat mempererat hubungan antara Polri dan warga, serta menciptakan lingkungan yang lebih harmonis di Desa Curug Sangereng Kec. Kelapa dua. (Hendi)